



三重県交通安全研修センターだより



新一年生を交通事故から守ろう！！



桜が咲き、春は新入学の季節です。大きなランドセルを背負い胸躍らせながら学校へ行く姿は微笑ましいですね。

しかし、小学校に入学したての子どもは、交通社会に十分対応できないまま、登下校時などに交通事故にあっています。

～小学生の交通事故発生状況(三重県内H27～R1)～



※黄色いランドセルカバーを見たら、注意しましょう！

◆歩行者◆

【月別死傷者数の推移】

◇ 新学年が始まって間もない**4月・5月**に急増！！



(三重県警察本部交通部交通企画課)

特に、小学低学年が…



登下校中に交通事故に！

※小学校1年生になると、行動範囲が広がり、登下校中や遊びなど、子どもだけで歩く機会が増える。

登下校時間帯に注意！！

◆自転車◆

【月別死傷者数の推移】

◇ 春先から夏休みが始まる**7月**までの間に多く発生！！



(三重県警察本部交通部交通企画課)

子どもの半数が…



ヘルメットの非着用！

※非着用時の致死率は、ヘルメット着用時の

約3.3倍

小学生の交通事故の特徴として

◆歩行者・自転車で共通することは・・・



自宅から500m以下の、身近なところで発生！

安全不確認の状態、道路への飛び出し！



子どもは、大人より目線が低く視野も狭いため、近づいてくる車を容易に把握することができません。子どもは「車に気付いていない」と考え、住宅街や小学校周辺など子どもの多い場所では、速度を落とし、子どもとの距離に注意しましょう。

豆腐を「脳」…として実験！！



◆ビニール袋に、豆腐と水を入れたものを、そのまま落としたときと、ヘルメットの中に入れ、あごひもを付けて落としたときどうなるか…。

ヘルメットの中に入れる



落とすと…



ほとんど形が崩れず元の色を保っていた！

ほとんど原型を留めず、ぐちゃぐちゃに！

ヘルメットで大切な頭を守りましょう！



くしゃみ・涙で・・・交通事故！



寒さが和らぎ気温が上昇するとともに、花粉の飛散に悩まされ、くしゃみ・鼻水・涙・・・辛いですよね。その花粉症が原因の交通死亡事故も発生しています！

☆花粉症が原因の交通死亡事故



花粉症のくしゃみなどの症状で、前方不注意のまま対向車線にはみ出し、軽乗用車と正面衝突事故を起こし、3人を死傷させた。

運転手は、花粉症の薬を服用していたが、運転中に目のかゆみや連続するくしゃみなどの症状が激化したため事故を起こした。

※自動車運転処罰法違反（過失致死傷）の罪で執行猶予付きの有罪判決。



☆くしゃみで8メートル・・・??

くしゃみは肋骨骨折の原因になることもあるほど衝撃が大きく、ハンドルの誤操作を招きかねない。

※くしゃみ1回で0.5秒、目をつぶると仮定すると時速60キロで走行中ならその間に車は8メートル進む計算。
(JAFデータより)



何も判断ができないまま車だけが走行

2020年 花粉飛散予測!!

2020年 スギ・ヒノキ花粉のピーク予測

2020年2月13日発表

地点	種類	2月		3月		4月	
		上旬	中旬	下旬	上旬	中旬	下旬
仙台	スギ						
	ヒノキ						ピークなし
東京	スギ						
	ヒノキ						
名古屋	スギ						
	ヒノキ						
金沢	スギ						
	ヒノキ						ピークなし

花粉症の飛散情報をこまめにチェックしよう！

地方	飛散量(地方平均値%)		2019年夏の気象		
	例年比	前シーズン比	気温	降水量	日照時間
東海	やや少ない(70%)	非常に少ない(40%)	高い	多い	少ない

(出典: tenki.jp より)

☆予防が大切！手洗い・うがい☆

日々の生活の中でできる、きわめて有効な感染対策です。手についた、病原体が体に侵入するのを防ぐだけでなく、周りの人に感染を拡げること防ぐこともできます。



正しく装着できてますか？

感染症対策しよう！

○正しい装着



◇ 開館時間 午前9：30～午後4：30 ☆ご利用は無料です☆

◇ 休館日 土曜・祝日・年末年始(12/29～1/3)

< 住所 > 津市垂水2566 三重県運転免許センター4階

三重県交通安全研修センター
セーフティプラザみえ

< TEL > 059-224-7721 < FAX > 059-224-7641

ホームページ <http://www.safetyplaza-mie.com>

